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下午3时35分宣布开会。 

通过大会第四十七届常会议程和分配项目（廑） 

要求增列由阿根廷、玻利维亚、巴西、智利、哥伦比亚、哥斯达黎加、古巴、多米 

尼加共和国、厄瓜多尔、萨尔瓦多、危地马拉、洪都拉斯、墨西哥、尼加拉瓜、巴 

拿马、巴拉圭、秘鲁、葡萄牙、西班牙、乌拉圭和委内瑞拉提出的一个项目(A/47/ 

249和Add.1) 

1. Ü请委员会审议阿根廷、坡利维亚、巴西、智利、哥伦比亚、哥斯达黎 

加、古巴、多米尼加共和国、厄瓜多尔、萨尔瓦多、危地马拉、洪都拉斯、墨西 

哥、尼加拉瓜、巴拿马、巴拉圭、秘鲁、葡萄牙、西班牙、乌拉圭和委内瑞拉提出 

关于增列题为"要求国际法院的咨询意见"的项目的请求。他问，根据同所有有关 

代表团的协商，他是否可认为总务委员会建议增列该项目。 

2. DELON先生（法国）、MONGBE先生（贝宁）和KALPAGE先生（斯里兰卡）说，没有 

人就这项提案同他们的代表团协商，因此无法表示立场。 

3. M说，已经同该提案的提案国举行过协商，现在可以将其结果告诉总务委 

员会。 

4. DELON先生（法国）在ZARIF先生（伊朗伊斯兰共和国）和MONGBE先生（贝宁）的 

支持下提议暂停会议，以便将情况告知提案国以外的代表团。 

5. KALPAGE先生（斯里兰卡）呼吁主席快点决定，因为总务委员会已花了很多时 

间在这问题上。 

6. EL ARAB Y先生（埃及）在HAYES先生（爱尔兰）、MOUMIN先生（科摩罗）和 

KHOUINI先生（突尼斯)的支持下说，最好在暂停会议前，由一个有关代表团告诉委员 

会协商结果。 

7. 主席根据议事规则第四十三条，请西班牙代表向委员会发言。 

8. 应主席邀请，Yaffez-Batnurvo先生（西班牙）在委员会议席就座。 
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9. YANEZ-BARNUEVO先生（西班牙）代表提案国发言说，他们不认为必须正式j 

绍该提案，因为总务委员会向来同意会员国提出关于增列项目的一切请求，关于这^ 

问题，委员会将注意到21个会员国是目前委员会面前提案的提案国。然而似乎发4 

了一些困难。因为如果列入该项目，将分配给第六委员会，因此他建议由第六委员4 

主席表示意见。 

10. ？伊朗伊斯兰共和国）说，提案国已同意该项目列入后分配给第：^ 

委员会，但有一项了解，就是已存在着协商一致意见，所需审议时间不多。他敦促》 

务委员会建议列入该项目并分配给第六委员会。 

11. ？[çççâ^(联合王国）说，虽然同意增列项目一般不会有困难，这是真的，a 

是现在的情况有点特别，因为在本届会议很迟的时候才提议列入一个困难度很大11 

不是很迫切的项目。联合王国代表团宁可该项目不列入本届会议议程，以便会员g 

有充足时间审议有关问题。但是，本着妥协的精神，他也能接受在本届会议增列该項 

目的某种安排。会议应暂停，以便代表团可举行非正式协商。 

下午4时暂停会议，下午4时35分复会。 

12. ¿1说，他的了解是委员会现在能就该提案采取行动。 

13. 委员会决定建议大会在议程上增列该项目。 

14. 委员会决定建议大会将该项目分配给第六委员会。 

下午4时40分散会 


